
Pièces Studio

Superficie 25 m²

Référence 14795701

Prix 299 250 €

Le Lavandou
Appartement à vendre (83980)
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« séjournez au bord de l'une des plus belles plages du var … » a l'abri des regards,

à juste 80 M du sable clair de la « perle », plus communément appelé la plage de st

clair  au  lavandou… a 1,5  km du centre-ville  du lavandou,  «  st  clair  »  est  la  plage

que  nous  adorons  tous.  Sable  fin  bordé  de  tamaris,  eau  cristalline,  bateaux  au

mouillage,  quelques  enrochements  donnant  une  allure  de  «  grande  crique  »,  vue

sur les îles et des restaurants de qualité font de ce site naturel un lieu exceptionnel

toute  l'anné  ...  Ici,  le  01  janvier,  les  habitants  et  visiteurs  profitent  du  traditionnel

«bain du ...

Ã‚â“stay on the edge of  one of  the most  beautiful  beaches in  the var  ã¢â€â¦  ã‚â”

out of sight, just 80 M from the sand clear of the 'pearl', more commonly called st

clair  beach in  le  lavandou...  1.5 km from the town center  of  lavandou,  'st  clair  “is

the beach we all  love.  Fine sand lined with  tamarisk,  crystal  clear  water,  boats  at

anchor,  some rocks giving the appearance of  a “large cove”,  views of  the islands

and quality  restaurants  make this  natural  site  a  exceptional  place all  year  round...

Here, on january 1, locals and visitors take advantage of the traditional 'new year's

bath' to tell ...
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